
令和４年度 ボランティア講演会アンケート集計 

 

１ 今回のボランティア講演会のプログラムについてお聞きします。あてはまるものに○をつけて

ください。（理由については、最後部に記載） 

よかった      １０７ 

まあよかった     ２８ 

ふつう         ３ 

あまりよくなかった   ０ 

よくなかった      １ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 「梅切らぬバカ」の映画を見て、どう思いましたか？（複数回答） 

自閉症について知ることができた            ６３ 

自閉症の方と社会との関わりについて知ることができた １０６ 

障がい者関係のボランティアをしたいと思った       ６ 

その他                        ９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

77%

20%

2% 1%

１ 今回のプログラムについて、あてはまるものを選択してください。

良かった まあよかった ふつう あまりよくなかった よくなかった
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２ 「梅切らぬバカ」の映画を見て、どう思ったか教えてください。

自閉症について知ることができた

自閉症の方と社会との関わりについて知ることができた

障がい者関係のボランティアをしたいと思った

その他

社会との関わり

について知れた

ボランティアをしたい
その他

自閉症について知れた 



その他（９件の詳細） 

・障害の状態がよく表現されていて、それをとりまく社会の問題も取り上げられていた。

多数の方がこれを観てくれたことで理解が拡がることを期待します。音声ガイド付きを初

めて見ましたが、的確でじゃまにならずいいと思いました。 

・親が先になくなりその後グループホームで対応出来ない人々はどうしていくか・・・ 

・時間が長い 

・字幕や音声ガイド付きの映画初体験でよかった 

・私にも従妹が自閉症でいろいろ見てきましたので。 

・まだまだ地域に理解されていないと感じた 

・どのシーンを切りとっても胸が締め付けられる思いでした。年齢を重ねた人たちがどこ

で生活するのか。「選ぶ楽しさを経験して欲しい」「忠さんどうしたい？」と聞くたまこさ

ん、反面離れられない２人、ルーティンにより、困らず生活できる忠さん。でも誰かと暮

らすには難しいそのこだわり。介護を受ける人たちが、太りやすいという現実。そのため

老齢の親には支えられない未来も待つ。地域の人々の不安・安全・安心って何か？（誰の

ものか、どの視点か）「この街の有名人になりなさい」…ここで暮らしていくということの

芯をついていると思いました。 

・お父さんの気持ちの変化が、よかったです。子育ては大変だけど、親の関わり方が間違

っていなければ、ちゃんといい子に育つ〜というメッセージを受け取り、子育て頑張ろう

〜思いました。 

・お互いに理解することの大切さ 

 

３ ボランティアセンターの事業等について 

●事業について  ２４件 

・詳しい要望までは浮かびませんが、また参加の機会があれば、参加したいです。 

・今回は映画のみでしたが、そこからボランティアセンターの活動を知ることが出来る展示

や市内のボランティアグループの活動が分かるといいなと思います。 

・ご苦労様です。 

・地域が見守っていく事が大切だと強く思う。 

・その時々に考えます 

・この種の講演会の開催を希望します 

・映画も良いが講演会を開催して欲しい 

・こちらこそよろしく 

・また機会があれば参加させて下さい 

・お世話になりました。 

・盛況でよかったです。運営の方々いつかれさまでした。 

・色々と発信される事が大事かと 

・ボランティアはやはり大変なお仕事ですが、一人でも多くの方がかかわって優しい心で生

きていきたいと思います。 

・また映画をやってください。楽しみにしています。 



・地域との関わりの大切さを実感した 

・なるべく、ボランティアの方も大変かと思いますが、また、色々あったらよいと思います。 

・消費期限の近いお土産等まであり、ボランティアではもったいないと思いました。500円

でも、話題の作品であれば、見たい方も多いので、その資金を活動に活かしてほしい。 

・どんどん！やってください。 

・大変良い企画でした。これからも続けてください。 

・ありがとうございました 

・つなぐ色々な情報を発信して欲しい。偏見を取れる様に。 

・今回盛況だったのは良かったです。座席を臨機応変に協力して、準備されていた様子素晴

らしいと思いました。 

・お話を聴く機会は多いが映画っていう方法とても良かったと思います。 

障がいがあるなしに いいまちにするために 何ができるか。一人ひとりができることをす

るまちに 

・自分は自閉症、発達障害の人を使って、作業をしています。よい勉強になりました。あり

がとうございました。 

 

●映画について ８件 

・今回の講演会が盛況に終わってよかったです。座席に備蓄食品が置いてあったため、席が

空いているのかどうかわかりづらかったのが残念。 

・座席の案内があるとスムーズな着席ができる持ち帰り品の説明は欲しい 

・座席の案内をボランティアの方が右・中・左に立って案内するとよいと思いました。 

・音が大きかった 

・行政がいったい何をするのか。全く見えなかった残念。 

・”梅切らぬバカ“ 大変良かったです。初めての映写 goodです。 

・音響が大きかった。寒かった。椅子が硬い 

・地域との関わりの大切さを実感した 

 

４ その他、ボランティアセンターにご意見等がありましたら、ご記入ください。 

●センターについての意見 

・今回の会場に来られてた方の多くが多分私より年齢が上の方がほとんどでしたが、ボラン

ティアの中には体力を必要とされる場面も多いと思います。手段は分かりませんが、若い方

にもボランティア活動が浸透し参加してもらえるようになるといいなと願います。 

・ありがとうございました 

・コロナでボランティアから遠ざかっています。早く以前のようにボランティアが出来ます

様に 

・このような映画会をまたお願いします。 

 

  ●映画について 

・周囲の自閉症に対する理解が深まるとよいと思った。 



・現実的な対応の難しさを知った 

・初めて音声ガイドの付いた映画を見ました。盲の方も鑑賞に見えていたのでしょうか 

 

 

１ 今回のボランティア講演会のプログラムについての理由 

 理由 

●よかった（１０７件内 コメントあり６１件） 

・映画の内容は知らなかったのですが、予定が空いていて、観てよかったです 

・観たかった映画の上映を見られたので 

・映像によりいろいろ考える機会がもてた 

・参考になった 

・自閉症について知ることができた 

・身障者の事が良かった。 

・私の知らない事が理解できた 

・事情を知る事が出来た 

・あらすじ 

・地域の協調はそんなに難しいのか？ 

・共に理解しあえば 

・重い内容の映画なのに見終えた後のスッキリ感…いい映画でした 

・分かりやすく、反省する事にもなりました 

・地域福祉を考える事ができた。 

・知ること、理解すること、譲り合いお互い様に思うことの難しさを感じつつ 

・回答がでないが…考えさせられた 

・子どもを素直に育てる 

・見た後も余韻の残る映画で、なんだか心が熱くぐっときています 

・初めて視覚障がいの人用の映画を見た 

・バリアフリー、ダイバーシティとく考えるヒントを与えてくれた。正直初めての構成で驚い

た 

・社会がグループホームに対しての批判をするという状況も実際あると思うので考えさせら

れた 

・心に残るあらすじでした 

・どんな状況にあっても人はわかり合える 

・他人事でないことを知らせて頂けました 

・人と人との愛、親子の愛、ひじょうによかった。 

・視力、聴力の不自由な人、皆が観れた事 

・親子の現実が重くなく、でも深刻な問題かと思いました 

・親心がすごく身につまされた。 

・「ほんわか」と見れました。 

・大変よかった 



・親子の心温かい優しさにほっとしました。 

・ほっとしました 

・映画が良かったです 

・このような家庭の人達の大変さが身にしみる思いです。 

・映画が分かりやすかった 

・住みにくさがわかりました。 

・大変よかった 

・周りの人の優しさが良かった 

・親子の関係がうまく描かれていた 

・身近な問題だと感じた 

・映画が良かった 

・心温まった 

・ありのままが見えた。社会で共に生活できるとよいなと思いました。 

・なかなかふれあう機会がないので 

・障がい者との付き合い方 

・簡潔に話されてわかりやすいでした。 

・自分がなったら誰が助ける 

・周辺住民の理解がなかなか得られないところはリアルに描かれていた。素直さを知ってもら

うことがいかに大事か分かった。 

・となり近所とのつき合いが大変 

・自閉症の方達の生きにくさが良くわかった。知ることは大切。 

・市町全体で一緒に見るのに非常に良い映画でした。 

・大変よかった。素敵な映画でした。やはり会場の暗転の中で拝見すると自分自身に内容が入

り込んできますね。 

・素晴らしかったです。 

・ボランティアについて改めて考えさせられた 

・人はそれぞれ、それを理解して共存していくべき 

・障がいのある方との共生を考えさせられた 

・音声のナレーションもありわかりやすかった 

・生きづらい人と間に関わる人極少数に向けられる思いの大変さ 

・世の中が認め、共存する社会をと思う 

・映画鑑賞のスタイルだったこと 

・今回の講演会ですごいと思ったことが要約筆記のみなさんです。短いけれどとてもわかりや

すいと思いました。 

 

●まあよかった（２８件内 コメントあり１１件） 

・知多市長の挨拶がいまいち 

・言いたい事がはっきりわからなかった 

・ナレーションの声が必要かな 



・考える機会を得た 

・現実はもっときびしいのでは 

・いろいろ考えることができた 

・なぜか最後があっけなかった 

・見てみたかった映画だったので。 

・結局、何も変わらない。それが良くわかった 

・自閉症の方の様子がわかった 

・家族が大変なことがよくわかった 

 

●ふつう（３件内 コメント１件） 

・時間が長い 

 

●よくなかった（１件） 

・現在７６歳です。弱者に日の当たる政治を目指しております。私の知り合いに自閉症の子ど

もさんがおられましたが、心がとてもきれい。あまりにも映画の自閉症はひどすぎる。親にと

っては、どんな子どもでも宝です。何かの障がいをもって生まれて来た子どもさんは、その家

のみんなの不を背負ってきて生まれてくるんです。昔からその子どもさんを大事にみんなで育

てとるその子の家は栄えるのですよ。国中で障がいのある人達を大事にしたいですよ。私は強

く思います。 

 

 


